

Organizaciones territoriales del Aconcagua protestan contra empresa minera tras anunciar ingreso al parque Andino Juncal

Las organizaciones territoriales del Aconcagua protestan nuevamente contra la empresa minera Nutrex SPA, la cual se encuentra en el valle del Juncal y ya anunciaron que ingresarán al lugar con la ayuda de la fuerza pública, según se detalló en el comunicado realizado por las organizaciones.

"Esto enciende las amenazas de un futuro nuevo proyecto minero en El Juncal, sumándose a las explotaciones que Codelco Andina y Angloamerican", expresaron las organizaciones, agregando que la empresa minera tiene *"el objetivo de monumentar sus pertenencias mineras, es decir, señalar de forma permanente los linderos de su intervención"*.

Anuncio Patrocinado

Cabe destacar que en el valle se encuentra el Parque Andino, lugar que actualmente es protegido por la categoría Ramsar, protocolo internacional para la conservación de humedales del que Chile es parte desde 1971 por la UNESCO.

Repudiando la intervención de la minera Nutrex SPA, las organizaciones defensoras del territorio, afirmaron que *"los casi dos millones de personas que habitamos la región de Valparaíso, tanto en las urbes como en la ruralidad, dependemos del río Aconcagua para tener acceso a agua para consumo humano, para el saneamiento y la agricultura familiar campesina, que sostiene la soberanía alimentaria"*.

Organizaciones territoriales del Aconcagua protestan contra empresa minera tras anunciar ingreso al parque Andino Juncal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Además, el Parque Andino, ubicado a los pies del Glaciar Juncal, contiene al menos unos 24 glaciares y seis humedales de importancia. Estas zonas declaradas sitio Ramsar en el año 2010, son el primero y único en los Andes Centrales.

Finalmente, en el comunicado se concluyó que “*emplazamos, por tanto, a la minera Nutrex a que renuncie al desarrollo de un proyecto minero, ya sea de prospección o producción, y que desista de su voluntad de monumentar sus pertenencias mineras dentro del Parque Andino Juncal. No estamos dispuestos a permitir que ni esta, ni ninguna otra empresa desarrolle proyectos mineros dentro del valle del Juncal*”.

Organizaciones territoriales del Aconcagua protestan contra empresa minera tras anunciar ingreso al parque Andino Juncal



y tú, ¿qué opinas?